

Renault Trucks stellt Kunst-Weltrekord auf

Renault Trucks hat auf dem Place Bellecour in Lyon das größte 3D-Street Art-Kunstwerk der Welt hergestellt. Diese Performance, die aus einem Spiel der Perspektiven besteht, bei dem aus bestimmten Blickwinkeln dreidimensionale Bilder entstehen, ist ins Guinness Buch der Rekorde eingegangen. Der Hersteller nahm diese Gelegenheit zum Anlass, gemeinsam mit den Bewohnern von Lyon die Einführung seiner neuen Modellpalette zu feiern.

Am 6. und 7. Juli konnte die Bevölkerung von Lyon von 9 bis 20 Uhr auf dem Place Bellecour in Lyon eine einzigartige Installation von Renault Trucks und dem Künstler François Abélanet bewundern. Vier eigens kreierte, riesige 3D-Street Art-Kunstwerke wurden auf dem größten Platz der französischen Stadt Lyon gezeigt. Das Kunstwerk spielte dabei geschickt mit der Perspektive. Von einem bestimmten Ort aus betrachtet, entstanden aus den zweidimensionalen Stoffflächen 3D-Bilder. Eines dieser Werke brachte Renault Trucks mit 4071 Quadratmetern Fläche einen Eintrag ins Guinness Buch der Rekorde als „größte Anamorphose der Welt“. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Renault Trucks - Größtes 3D-Streetart-Kunstwerk der Welt auf dem Place Bellecour in Lyon.



Renault Trucks - Größtes 3D-Streetart-Kunstwerk der Welt auf dem Place Bellecour in Lyon.

Renault Trucks - Größtes 3D-Streetart-Kunstwerk der Welt auf dem Place Bellecour in Lyon.



Renault Trucks - Größtes 3D-Streetart-Kunstwerk der Welt auf dem Place Bellecour in Lyon.